
Протокол № 1 

заседания кафедры естественно-математических дисциплин. 

Тема: «Организация учебного - методического процесса на 2021-2022 

учебный год» 

Дата проведения: «26» августа 2021 г. 

Присутствовали: Медведева С.А., Докучаева Н. А., Авдонина Т.А., Родина 

М.В., Корнева Е.А., Лукша В.В., Чечина М.В., Ширшина Н.В., 

 Новокщенова И.А. 
Повестка 

1. Обсуждение и утверждение плана работы методического объединения 

на 2021-2022 учебный год. 

2. Результаты ОГЭ, ЕГЭ - 2020-2021уч.г. 

3. Проверка готовности кабинетов к уч. году (паспорт кабинета, 

документы по технике безопасности); 

4. Знакомство с нормативно-правовыми документами по обучению 

предметам естественно-математического цикла в школе. 

5. Утверждение рабочих программ и тем самообразования учителей. 

6. Входная диагностика. 
 

 

Слушали:  

Зав. кафедрой Медведеву С.А. 

1. о плане работы кафедры на текущий учебный год; 

2. о заседании областного совещания по итогам прошлого года; 

3. об утверждении тем самообразования учителей кафедры естественно-

математических дисциплин; 

4. об утверждении тематики заседаний кафедры на 2021-2022 учебный 

год; 

5. о графике внутри школьного контроля; 

6.  утверждение платных программ и элективных курсов, текстов 

входных контрольных работ по математике; 

7. об утверждении графика и плана проведения предметной недели «День 

открытых дверей» кафедры естественно-математических наук; 

8. о проведении Всероссийской олимпиады по предметам школьного 

этапа в сентябре. 

По второму вопросу выступала заместитель директора по учебной части 

Новокщенова И.А., дала анализ результатов итоговой аттестации 

выпускников в 2020-2021 году в форме ЕГЭ и ОГЭ. Анализируя 

результаты ОГЭ и ЕГЭ, она отметила, что ЕГЭ и ОГЭ в 2020-2021 году 



сдали все учащиеся хорошо. Учащиеся медалисты подтвердили свои 

медали. Она отметила характерные ошибки и наметила пути дальнейшего 

совершенствования работы по подготовке обучающихся к сдаче ОГЭ и 

ЕГЭ. 

По третьему вопросу выступала старший методист школы Ширшина 

Н.В. и дала анализ новой модели аттестации. Она отметила 

положительные отрицательные аспекты данной формы.  

Зав. кафедры Медведева С.А. ввела в курс работы нового учителя 

математики Чечину М.В., объяснила режим работы учреждения, 

организацию проведения уроков с детьми с ОВЗ, познакомила с планом 

работы школы и кафедры. Помогла в освоении АИС «Сетевой город» и 

размещением КТП по данным предметам. 

Постановили: 

1. Утвердить рабочие программы по предметам естественно-

математических дисциплин на 2021-2022 учебный год. 

2. Утвердить план работы кафедры на 2021-2022 учебный год. 

3. Утвердить темы самообразования учителей кафедры. 

4. Выступить каждому учителю со своей темой на заседаниях кафедры в 

течение учебного года. 

5. Усилить работу по подготовке обучающих нашей школы к сдаче ОГЭ и 

ЕГЭ. 

6. Составить график консультаций для подготовки к сдаче ОГЭ и ЕГЭ в 

2021-2022 учебном году. 

 

 

 

 

Секретарь__________________________________________________ 


